ELECTIONS LEGISLATIVES - DIMANCHE 12 JUIN - 2ème TOUR 5ème CIRCONSCRIPTION — COMPIEGNE-SUD

Gilles MASURE

Candidat de rassemblement des forces de gauche présenté par le Parti Communiste Français.

SUPPLEANT

Jean-Marie MORENGHI



Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Je remercie sincèrement les 7.002 électeurs de cette circonscription qui m'ont accordé leurs suffrages dimanche dernier. Ils se sont clairement prononcés contre la poursuite de l'austérité, ils ont rejeté la droite et l'extrême-droite, condamné la compromission du Parti Socialiste avec la droite «Centriste», que d'autres électeurs de François Mitterrand ont également désapprouvée en s'abstenant d'aller voter.

Largement en tête à Crépy-en-Valois (33%) et dans le canton dont je suis le Conseiller Général (32%), j'obtiens 18,97% des suffrages exprimés dans la circonscription.

Ce succès s'inscrit dans un progrès général des candidats communistes. Ceci montre que la politique opiniâtre du P.C.F. pour un large rassemblement des forces populaires et de gauche en faveur d'une politique nouvelle de justice, de liberté et de paix commence à porter ses fruits.

Toutefois selon la loi, il m'est impossible d'être présent au second tour.

Les électeurs n'auront donc plus de choix réel dimanche prochain, puisque seuls deux hommes de droite, Messieurs COLLOMB et STOLERU, peuvent se présenter à leurs suffrages.

Partisan d'une politique de gauche, travaillant de toutes mes forces au rassemblement des forces populaires, je ne peux évidemment pas appeler à voter pour M. COLLOMB qui représente la droite et sa politique que je combats résolument.

Pour les mêmes raisons, je ne peux pas appeler à voter pour M. STOLERU, homme de droite, barriste, qui a soutenu la candidature de Raymond BARRE aux élections présidentielles.

Ancien ministre de GISCARD, toujours membre de l'UDF, Mr STOLERU a un but avoué, s'attaquer aux acquis sociaux des salariés pour mieux préserver les privilèges de la haute finance.

Il n'a pas changé de but en participant au gouvernement ROCARD qui poursuit la politique d'austérité.

Appeler à voter pour Lionel STOLERU, ce serait favoriser l'alliance entre la droite et le Parti Socialiste.

Comme je n'ai cessé de le dire durant cette campagne, cela ne peut conduire qu'à une politique de droite que je combats de toutes mes forces.

Dans les autres circonscriptions, les candidats communistes se désistent pour les candidats socialistes arrivés en tête. Ils le font également, pour que la droite soit battue, et sans que cela engage un tant soit peu la responsabilité des communistes dans la politique du gouvernement et dans l'alliance avec la droite que les candidats socialistes approuvent.

Ce désistement n'est pas possible dans notre circonscription qui voit donc «s'opposer» au deuxième tour deux hommes de droite.

Les électeurs de gauche ne sauraient faire un choix entre deux représentants de la droite

Les électeurs - en tout cas les plus anciens - ont, dans l'Oise, l'expérience de ces hommes de droite devant lesquels le PS s'effaçaient. Le plus éloquent des exemples est celui de M. Robert HERSANT élu député, présenté par le P.S.

On connaît la suite : Homme de droite, R. HERSANT l'est resté, n'ayant jamais soutenu autre chose qu'une politique de droite.

M. STOLERU ne saurait donc de la même façon tromper les électeurs de gauche.

Les électeurs, tous les hommes et les femmes de progrès, à l'issue de ces élections, pourront compter sur le P.C.F. pour faire vivre le rassemblement des forces de gauche dans les luttes sociales indispensables pour se défendre et changer de politique.

Gilles MASURE